

13 juillet 2022- Nouvelle grève des salariés dans les aéroports

Le 13 juillet, un nouveau mouvement de grève sera effectif sur les aéroports pour revendiquer une augmentation générale de 300 € et des effectifs supplémentaires. Des embauches sont urgentes et nécessaires pour retrouver des conditions de travail normales.

À ce jour, le gouvernement et le patronat n'ont pas répondu aux revendications légitimes des salariés relevant de plusieurs champs professionnels.

Le ministère des transports a été interpellé, par courrier, sur la situation chaotique que vivent les salariés tant sur le plan salarial que sur l'organisation du travail qui a un impact indéniable sur l'organisation des transports pour répondre aux besoins des usagers.

L'ensemble des salariés de la communauté aéroportuaire (compagnies aériennes, sous-traitants...) est solidaire de ce mouvement et des actions seront organisées sur les aéroports.

Montreuil, le 12 juillet 2022